Die Sammelaktion der Schulsets war ein voller Erfolg!!

Viele Mennonitengemeinden haben sich in den vergangenen Wochen und Monaten mit dem Thema Schule beschäftigt: An ganz vielen Orten wurden Taschen genäht, Schulbedarf eingekauft und verpackt und schließlich nach Ludwigshafen in die zentrale Sammelstelle des Mennonitischen Hilfswerks gebracht.

Und das Ergebnis dieser Sammelleidenschaft in den Mennonitengemeinden war beeindruckend, denn die 800 fertigen (leeren) Beutel, welche uns die Schweizer Geschwistern zur Verfügung gestellt hatten, waren ruckzuck vergriffen. Doch dank der Nähanleitung von MCC und der vielen begabten Näherinnen wurden schnell noch einmal 1000 Beutel selbst genäht. Und fast alle konnten mit dem Schulmaterial laut Packliste gefüllt werden.

So kamen insgesamt 24 selbstgenähte Quilts, 1721 Schulsets, verpackt in 172 Bananenkartons, gestapelt auf 8 Paletten mit einem Gesamtgewicht von etwa 4500 Kg zusammen.

Am 22.11. wurden die schweren Kartons von Helfern aus mehreren Gemeinden aus dem Ludwigshafener Keller geholt und auf die 8 Paletten verpackt. Anschließend gab es für alle Kaffee und Kuchen.

Eine Spedition hat dann am Montag den 23. November die Paletten zur Mennonitengemeinde Geisberg/Frankreich gebracht.

Dort werden sie zusammen mit den Hilfsgütern aus Frankreich und der Schweiz in Container umgeladen. Dann geht die Reise über Rotterdam nach Latakia in Syrien. Dort werden dann die Hilfsgüter zusammen mit denen aus den Niederlanden von MCC und seinen Partnern auf LKWs umgeladen in den örtlichen Flüchtlingscamps verteilt.

Wir hoffen und beten, dass alles gut verläuft und die Ladung unbeschadet bei den Kindern ankommt und zum Segen werden kann. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern, die eingekauft, gepackt, genäht, gestapelt, gebetet, gespendet, gefahren, getragen und verladen haben

Wolfgang Seibel, Ludwigshafen